CONSTRUIRE UNE FRATERNITÉ **NOUVELLE**

3 avril : 5^{ième} dimanche de Carême Collecte nationale

François, notre Pape

« Certes, une tragédie mondiale comme la pandémie de Covid-19 a réveillé un moment la conscience que nous constituons une communauté mondiale qui navigue dans le même bateau, où le mal de l'un porte préjudice à tout le monde. Nous nous sommes rappelé que personne ne se sauve tout seul, qu'il n'est possible de se sauver qu'ensemble. » Fratelli Tutti §32

Éclairage biblique par notre aumônier national, Bertrand Gournay CONSTRUIRE UNE FRATERNITÉ NOUVELLE

« Ne ressassez plus les faits d'autrefois » (Is 43, 18). Regarder le pardon qui nous est offert pour avancer plus fort nécessite une confiance éperdue dans la tendresse de Dieu (Ps 125). « Moi non plus, je ne te condamne pas : va, désormais, ne pèche plus », dit Jésus à la femme soumise aux accusations de ceux qui se prétendent justes (Jn 8). Comment nous échanger les pardons nécessaires pour engager avec tous des actions responsables et contribuer au développement des peuples et à la préservation de notre « maison commune » ? Préparant la Cop 26 à Glasgow, d'une même voix, le pape François, le

> maison commune en dépendent ». Comment entendre pour aujourd'hui : « Va et ne pèche plus

» ?

LA GÉNÉROSITÉ :UN ÉLAN FRATERNEL

« Quels que soient nos

moyens financiers, élevés ou modestes, chaque geste de don représente notre témoignage au

patriarche œcuménique Bartholomée et l'archevêgue de Canterbury ont souligné que « prendre soin de la création de Dieu est une mission spirituelle qui exige une réponse engagée. Nous vivons un moment critique. L'avenir de nos enfants et l'avenir de notre



Patrick Saurat trésorier national du CCFD-Terre Solidaire

Lecture du jour

1ER LECTURE : Is 43, 16-

PSAUME: 125, 1-2ab, 2cd-3, 4-5, 6

2E LECTURE: Ph 3, 8-14

ÉVANGILE: Jn 8, 1-11

Le don par la générosité et le souci de l'autre qu'il implique, ne contribue-t-il pas à I'« amitié sociale »?

service de nos frères en humanité, moins favorisés que nous, et agit selon le principe de la destination universelle des biens, un des piliers de l'enseignement social de l'Église. Je vous remercie donc par avance, au nom de nos partenaires pour les actions de générosité à venir qui seront, je n'en doute pas, fortifiantes

pour vous, illuminées et guidées par l'Esprit saint sur le chemin de Pâques... »